

Impactante colisión entre un vehículo y una motocicleta resultó en un herido

Policiales



Publicada el: 01/12/24	Visitas: 138
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 3.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/impactante-colision-entre-un-vehiculo-y-una-motocicleta
-resulto-en-un-herido_10056.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/impactante-colision-entre-un-vehiculo-y-una-motocicleta-resulto-en-un-herido_10056.php)

IMPACTANTE COLISIÓN ENTRE UN VEHÍCULO Y UNA MOTOCICLETA RESULTÓ EN UN HERIDO

Policiales

*Impactante colisión entre un vehículo y una motocicleta
resultó en un herido*

Tremenda colisión entre un auto y una moto dejó a una persona herida.

Accidente de Tránsito en la Intersección de Colón y Dr. José Verocay

Un repartidor en moto resultó con lesiones tras un siniestro vial

ocurrido en la tarde de ayer, en la intersección de las calles Colón y Dr. José Verocay.

Detalles del Accidente

Según información preliminar y no oficial recabada en el lugar de los hechos, el accidente ocurrió minutos antes de las 13:00 horas. Un automóvil Peugeot 2008, con matrícula IAG 8007 y conducido por una mujer, circulaba por la calle Verocay en dirección norte. Al llegar a la intersección con Colón, por razones que aún se están investigando, colisionó con una motocicleta Yumbo City, empadronada como ICU 7721, que se desplazaba hacia el este, pilotada por el repartidor.

Consecuencias del Siniestro

El impacto fue tal que el motociclista salió despedido del vehículo, quedando la moto atrapada bajo el paragolpes del automóvil. A raíz del accidente, se hizo presente personal de la Seccional Primera, quienes solicitaron la llegada de una ambulancia para brindar asistencia al motociclista, que mostraba evidentes signos de lesión.

Atención Médica

Los servicios médicos en el lugar le proporcionaron los primeros auxilios al afectado.

Tras la evaluación inicial, se diagnosticó un politraumatismo, lo que llevó a los facultativos a decidir su traslado de emergencia al Hospital Escuela del Litoral.

Investigación en Curso

Las autoridades se encuentran recabando más información para esclarecer las causas del accidente, mientras que el estado del repartidor es monitoreado en el centro asistencial.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

IMPACTANTE COLISIÓN ENTRE UN VEHÍCULO Y UNA MOTOCICLETA RESULTÓ EN UN HERIDO

Impactante colisión entre un vehículo y una motocicleta resultó en un herido

Tags

siniestro, lesiones, persona, verocay, tremenda, detalles, accidente, oficial, preliminar, repartidor, motociclista, recabada

Noticias relacionadas

4.9 * *Impactante colisión entre motocicletas: los responsables se dan a la fuga*

3.7 * *Valiente resistencia en Casabó: repartidor se enfrenta a delincuentes durante intento de asalto*

4.7 * *Accidente de tránsito deja a un motociclista con lesiones leves tras colisión con un automóvil*

4.1 * *Impactante choque entre motocicleta y camioneta en plena vía pública*

4.2 * *Accidente de tránsito entre un auto y una moto provoca heridas en un conductor*

4.6 * *Un herido tras colisión con un automóvil en las calles de la ciudad*

4.1 * *Trágico accidente: un motociclista pierde la vida al impactar contra un árbol tras perder el control de su vehículo*

4.4 * *Motociclista resultó herido en ambos brazos tras colisión con vehículo en un accidente de tránsito*

4.7 * *Tragedia en la Ruta 7: un motociclista pierde la vida en un fatal*

accidente con una camioneta

4.4 * *Motociclista herido tras colisión con un auto en la ciudad*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024